

GRAN GALA DE DANZA

Fundación para la Danza Víctor Ullate

SOBRE LA FUNDACIÓN PARA LA DANZA VÍCTOR ULLATE

Desde sus comienzos en el año 2000, la Fundación para la Danza Víctor Ullate se ha volcado en la tarea de promocionar la danza —no sólo cultural, sino también socialmente— becando a niños y niñas con aptitudes para la Danza y escasos recursos económicos, para que se formen en su Escuela. Los resultados obtenidos después de todos estos años de trabajo con más de 200 niños/as han sido muy exitosos. Algunos de sus alumnos, ya adultos, han encontrado en la danza su vocación y están bailando en las mejores compañías del mundo; a otros les ha servido esta formación como medio para desarrollar su formación personal.

La Fundación tiene también como objetivo crear el marco idóneo para la difusión y divulgación de la danza, no sólo en España, sino también en el resto del mundo.

SOBRE EL ESPECTÁCULO

La Fundación para la Danza Víctor Ullate presenta la Gran Gala de la Danza. Una selección de piezas clásicas interpretadas por los alumnos de la Fundación.

FUNDACIÓN PARA LA DANZA VÍCTOR ULLATE

Dirección: Víctor Ullate

Intérpretes: Alumnos de la Escuela Víctor Ullate



mayo / sábado 31 / 20.00 h



Duración aproximada: 90 min